

# 南部地区新小学校 統合準備委員会だより

令和7年12月22日発行

【第7号】

南部地区新小学校

統合準備委員会

睦合小学校と栄小学校の統合に係る準備は順調に進んでいます。1.校舎改修工事、2.外構整備工事、3.教育課程等の検討、4.閉校記念事業、についてお知らせします。

## I. 睦合小学校校舎改修工事

### ○ 進捗状況

令和7年11月末の進捗状況は51.3%で、計画通り進んでいます。改修工事は校舎の東側を第1工区、西側を第2工区として区分し、これまでには第1工区の工事を行い児童は西側(第2工区)で学校生活を送ってきました。11月17日に第1工区が完成しましたので、12月から児童は東側で学校生活を始めました。通常とは違う教室での生活は続いていますが、照明がLED化され明るくなり、壁や床がピカピカになった室内で快適に学びを進めています。なお、11月29日に行われた学校備品の引っ越し作業は、保護者や地域ボランティア、教職員の約100人で行いました。

### ○ 今後の予定

12月から西側(第2工区)の工事が始まりました。3月中旬の完成を目指して工事が進められています。これまで同様に騒音や粉塵には注意し工事を行っていきます。皆さまのご協力をお願いします。

外壁の色は、これまで同様にベージュを基調としたものとなります。屋上やベランダ部分には、アクセントのある色を使用します。現在の睦合小の学校カラーはブルー、栄小はイエローで、2校が融合するカラーを使用することになります。完成を楽しみにお待ちください。

### ○ 第1工区の完成写真



＜廊下＞



＜東側昇降所＞



＜児童用ロッカー＞



＜教室床＞



＜普通教室＞



＜音楽室＞

## 2. 睦合小学校外構整備

### ○ 進捗状況

現在工事を行っているA工区（体育館側）の令和7年11月末の進捗状況は25.0%で、計画通り進んでいます。日本軽金属(株)様から寄贈していただく歩廊の製作も順調です。2月末の完成を目指して工事を進めていきます。B工区（プール跡地）の工事はA工区の状況を踏まえて3月以降に着手する予定です。

### ○ A工区の写真



〈着工前〉



〈着工中〉

## 3. 教育課程等の検討

### ○ 進捗状況

両校の教職員が中心となり、新小学校教育目標（案）の策定、教育課程の編成、PTA再編の準備などを行っています。両校で違いのある行事などの調整は済んでいます。例えば、かねてより睦合小で行ってきた手すき和紙による卒業証書づくりは南部小学校へ引き継がれます。12月16日には両校の5年生が合同で三極の剥皮作業を行いました。

また、体育着のデザインは決定し12月から販売が始まりました。なお、現在の体育着を着用することも可能としています。



## 4.閉校記念事業

### ○ 進捗状況

閉校記念事業実行委員会を組織し準備を進めています。内容は、閉校記念式典の開催、閉校記念碑の建立、閉校記念誌の刊行です。閉校式・閉校記念式典は、次の日程で開催する予定です。

- ◇ 栄小 令和8年3月14日（土）午前9時00分 栄小体育館
- ◇ 睦合小 令和8年3月14日（土）午後1時30分 睦合小体育館

ご質問、ご意見等は下記までお願いします。

南部地区新小学校統合準備委員会事務局  
南部町教育委員会 学校教育課  
〒 409-2398 南部町内船 4473-1  
TEL0556-64-4842 fax0556-64-3199  
e-mail kyouiku@town.nanbu.yamanashi.jp

